

# Editorial

**V**oces Emergentes es una revista de la Facultad de Trabajo Social de la Universidad Nacional de La Plata (FTS-UNLP) realizada por estudiantes. Por esta razón, tiene como objetivo principal recuperar sus propias experiencias y conocimientos para difundirlos mediante producciones de distinta índole. Una cuestión central es el ejercicio de la escritura académica y generar instancias de formación donde puedan impulsarse nuevas reflexiones, intercambios y debates en torno al Trabajo Social y a nuestros futuros procesos de intervención profesional.

Este proyecto surgió de la iniciativa de estudiantes, docentes, graduados y profesionales de la institución mencionada, quienes participaban en diversas cátedras y áreas de gestión, formación, investigación y extensión, entre otros espacios. De esta manera, Voces Emergentes se realiza y forma parte del conjunto de publicaciones coordinadas a través del portal *Entredichos. Intervenciones y Debates en Trabajo Social*.

En la actual edición, la propuesta se enfoca en promover intercambios sobre los sentidos, los significados y las interpelaciones que nutren a la concepción de la democracia en nuestra región desde las múltiples visiones de las juventudes. A cuarenta años de la reconquista de la vuelta o de la recuperación de la democracia en nuestro país, repensar las implicancias que tuvo la sustracción, interrupción de la misma se vuelve vital. No solo para mantener una memoria activa en lucha por la verdad y la justicia, sino

también para pensar los desafíos y las demandas vigentes en la actualidad para construir una democracia que garantice derechos a toda la sociedad.

Ello adquiere complejidad e importancia en un análisis contextual latinoamericano donde se registra un fuerte avance en los últimos años de discursos de derecha que amenazan los derechos conquistados mediante las luchas sociales, poniendo en juego la integridad y sobrevivencia de la mayor parte de la población. Esto se refleja específicamente en Argentina en el masivo y preocupante apoyo que recibieron las fuerzas liberales en las últimas elecciones nacionales. De esta forma, en un contexto donde emergen y se reproducen discursos que tensionan y traspasan los límites democráticos, se vuelve absolutamente necesario que les nacides en democracia pensemos espacios de disputa en defensa de esta. Es fundamental ser agentes que discutan un proyecto colectivo para el futuro de nuestra región.

En este séptimo número de Voces Emergentes los artículos serán agrupados en las siguientes secciones: Dossier, crónicas, opiniones y reseñas. Cada trabajo aporta reflexiones para abordar la temática desde diversos enfoques y contribuyen al debate actual sobre los espacios que buscan ocupar las juventudes en el campo de la política regional

